

Gerne berichte ich vom Stand unserer Vorbereitungen

Unsere Passion 2015 beginnt am Samstag 07.März um 17.00Uhr mit einem Eröffnungsgottesdienst in Hovestadt. Dazu planen wir einen besonderen Gottesdienst auch mit den Aktiven. Hierzu ist jeder Besucher herzlich eingeladen! Mit neuen Spielern und zusätzlichen Rollen gibt es 2015 nicht nur eine Fortsetzung unserer Passion. Die Generalprobe dazu ist am Freitag 06. März zu der wir wieder Eintrittskarten an Helfer Gönner und Aktive vergeben.

Auch in 2015 wird wieder eine Zeltlandschaft aufgebaut. Ein klein wenig verändert und mit einer zusätzlichen Heizung für die Füße. Für die Spieler stellen wir an der rechten Außenseite der Kirche eine Überdachung auf. Den Albertussaal und das Haus Biele benötigen wir für die Maske und zum Umkleiden. Ein Dankeschön an den Spielmannzug Hovestadt Nordwald, der in dieser Zeit einen Termin im Saal gebucht hatte und diesen verschoben hat.

In 2015 werden sich die Aktiven nach der Veranstaltung umziehen und anschließend gemeinsam mit unseren Besuchern im Zelt den Abend ausklingen lassen.

Das Catering übernimmt Cafe Twin wie in 2014 mit besonderen Angeboten. Sicher wird dann in der Passionszeit auch ein Passionsbrot gebacken.

Am kommenden Wochenende den 22.und 23. November beginnen wir mit unserem ersten Workshop in Hovestadt in der Kirche.

Danach ist hier auch jeden Donnerstag die Probe.

Am Donnerstag den 15.01.15 ab 18 Uhr werden wir die Kirche in Hovestadt für die Passion einrichten.

Die ersten Chorproben jeweils von 10-16.00 Uhr beginnen am:

Samstag 17.01.15 und Samstag 24.01.15

Die nächsten Workshops jeweils von 10-18.00Uhr am

Samstag 31.01.15 und Sonntag 01.02.15

Samstag 21.02.15 und Sonntag 22.02.15

und am Samstag 28.02.15

Ich möchte hier ausdrücklich darauf hinweisen, dass dieses geschlossene Veranstaltung ohne Besucher sind.

Unser Schirmherr für die Passion 2015 ist Weihbischof König.

Die Termine für die Passionsspiele in der Fastenzeit 2015 sind:

Freitag 13. März und 20. März Beginn 19.30 Uhr

Samstag 14. März und 21. März Beginn 19.00 Uhr

Sonntag 15. März und 22. März Beginn 18.00 Uhr

Der Kartenvorverkauf für diese 6 Veranstaltungen war am 22. Oktober. Binnen 35 Minuten wurden alle Karten verkauft. Leider konnten wir hier viele Kartenwünsche nicht erfüllen. Wir haben im Vorfeld mögliche Alternativen durchgespielt. Praktikabel ist nur der Kartenvorverkauf über Hellwegticket. Hier gibt es auch nur die Möglichkeit einen Verkauf über alle Vorverkaufsstellen und gleichzeitigem Verkauf über das Internet. Nach Absprache mit allen Aktiven wurde ein zusätzliches Wochenende eingeplant. Mehr können wir uns wirklich nicht zumuten. Zu diesen 3 Spielwochenenden kommen ja zusätzliche Wochenenden mit Workshop und Generalprobe. Nicht zu vergessen die vielen Probe in den Abendstunden. Vielen Dank an dieser Stelle an alle Aktiven für diesen einmaligen Einsatz.

Die Termine für das Zusatzwochenende sind:

Freitag 27. März um 19.30 Uhr

Samstag 28. März um 19.00 Uhr

Sonntag 29. März um 18.00 Uhr

Für diese Zusatzveranstaltung haben wir im Verkauf eine Änderung.

Die Freitagveranstaltung wird nicht über Hellwegticket angeboten.

Die Katholische Kirchengemeinde Pfarrei St. Ida in Herzfeld und Lippborg und die Katholische Kirchengemeinde Pfarrei Jesus Christus Lippetal werden diese Veranstaltung in Eigenregie verkaufen. Einzelheiten dazu werden noch bekannt gegeben.

Der Vorverkauf für die Samstag und Sonntagveranstaltung beginnt am 01. Dezember ab 9.00 Uhr über Hellwegticket.

Also bei allen Vorverkaufsstellen und über das Internet.

Unsere Passion endet mit einem Gottesdienst in Herzfeld am 11.04. um 17.00 Uhr.

„Passionsspielort Lippetal.“

Wir möchten, dass die Passion in regelmäßigen Abständen hier in Lippetal aufgeführt wird.

Geplant hatten wir alle 3-5 Jahre. In der Zwischenzeit wollen wir unsere Passionsgemeinschaft erhalten.

Dazu möchten wir nach der Passion 2015 die Ein oder andere Veranstaltung mit unseren Aktiven besuchen oder auch selber planen.

Lippetaler Passionsspiele eine Geschichte die uns nicht mehr loslassen wird. Das stand in unserem ersten Flyer.

Ich habe Menschen nach der Veranstaltung erlebt, die nur ein Wort sagten:

„Danke“

Bedanken möchte ich mich bei allen Mitwirkenden besonders aber bei Euch hier im Gremium.

Wie Pastor Beese es gesagt hat.

Ich bin bewegt und auch ein bisschen Stolz dabei zu sein. Dankeschön!